

# EVITA ABANDERADA DE LOS TRABAJADORES

## JUVENTUD TRABAJADORA PERONISTA

## AGRUPACION METALURGICA PERONISTA MARIA EVA DUARTE DE PERON

La Agrupación Metalúrgica Peronista María Eva Duarte de Perón, adherida a la JUVENTUD TRABAJADORA PERONISTA (J.T.P.), convoca al homenaje que se efectuará por el aniversario del fallecimiento DE LA ABANDERADA DE LOS TRABAJADORES, el próximo 26 de Julio.

Fieles al espíritu que la animara durante su larga lucha contra la raza de explotadores y traidores de la Clase Trabajadora, en defensa de nuestro Pueblo y su Líder el General Perón es que debemos todos los peronistas movilizarnos para rendirle nuestro homenaje y eterno reconocimiento a la compañera EVITA.

Hoy más que nunca, cuando quienes traicionaron y siguen traicionando al Ite. General Perón y a la Clase Trabajadora, como cómplices de la camarilla militar, los siniestros San Sebastián, los personeros de la Patronal, los que NO movilizaron el 17 de Noviembre, ni en ningún otro acto y movilización contra la Dictadura, los que aceptaron ser capataces de la estancia de los Anchorenas, en contra de expresas directivas de nuestro Líder indiscutido, HOY siguen con la camiseta de peronistas, ayer cumpliendo las órdenes del masacrador Lanusse -enemigo del pueblo peronista y hoy bajo las directivas del Brujo Lopez Rega contribuyeron siguiendo oscuros designios a impedir el contacto del Líder con su Pueblo.- Para ello no dudaron en masacrar el Pueblo desde el Palco en Ezeiza, contando para ello con los eternos enemigos de Perón y la Clase Trabajadora.- Tampoco dudaron en injuriar a los verdaderos artífices de la victoria del Pueblo del 11 de Marzo y el 25 de Abril, EL PUEBLO PERONISTA encarnado a través de los millones de compañeros que lucharon contra la Dictadura, y por el Retorno de Perón a su Patria.

Compañeros, el cerco tendido por los traidores está roto, concurrámos masivamente al acto programado, para demostrarle al Brujo y a los traidores que no tienen cabida en el proceso.

Sigamos el consejo de nuestra compañera EVITA: "...YO LES PIDO HOY COMPAÑEROS QUE JUREMOS TODOS DEFENDER A PERON, LUCHAR POR EL HASTA LA MUERTE..."

Transportes a las 17,30 hs. en Humaytá 1957 Valentín Alsina, sede de la Agrupación

PERON O MUERTE

VIVA LA PATRIA



LA SANGRE DEHARRADA NO SERA NEGOCIADA

